



## Frauenwochenende des Korps Zürich-Oberland



© Monika Schulthess / Lizenzfrei

**Gut 60 Frauen verbrachten im «Ländli» ein inspirierendes Wochenende zusammen.**

*Bericht einer Teilnehmerin:*

Wir hatten ein wunderschönes Wochenende im Hotel & Seminarhaus Ländli in Oberägeri. Alles war von Monika und der Crew liebevoll und mit viel Kreativität vorbereitet.

Es ging an diesem Wochenende ums Thema «Herz», worauf die Dekoration und unser Empfang geschmackvoll abgestimmt waren. Als wir in unserem Zimmer im Hotel ankamen, wurden wir mit zwei Herzen als Namensschilder, die an der Türklinke hingen, begrüsst. Zudem standen auf dem Tisch unseres Zimmers je ein Blumentopf mit Pflanze und ein Schokoladenherz mit einer Bibelstelle. Diese Geste versetzte uns in eine sehr geliebte und wertgeschätzte Stimmung. Natürlich passte der vom Zimmer aus sichtbare Panorama-See- und Bergblick wunderbar mit dazu.

Es war sehr angenehm, sich im Speisesaal zum Abendessen und auch später für die weiteren Mahlzeiten mit so vielen wertvollen und göttlichen Frauen zu treffen – eine grossartige Gelegenheit, sich besser kennenzulernen. Die Küche vom Hotel war vielseitig und sehr lecker. Wir hatten tolle Gespräche und was die Zeit untereinander extra schön machte, war, Gottes Gegenwart und seine Liebe zu spüren, welche eine wunderbare Harmonie und Gemeinschaft schufen.

Der Lobpreis, die Predigten und andere Aktivitäten waren auf das Thema «Herz» abgestimmt. Während dem Gottesdienst und Gebet berührte unser lieber Gott einige Frauen sehr tief mit seiner Gegenwart und Heilungskraft. Am Samstagabend schauten wir einen sinnlichen und herzberührenden christlichen Film, der vielen von uns sehr tief ins Herz gesprochen hat.

Bei Aktivitäten wie Spielen oder Basteln (Verzierung von Papierherzen mit persönlichen Nachrichten, ermutigenden Gedanken und Bibelversen) konnten wir uns näherkommen und uns gegenseitig unterstützen, gute Worte ins Herz sprechen und stärken. Wir durften dann diese schönen Nachrichten, die in einem Glas gesammelt wurden, mit nach Hause nehmen. Diese Nachrichten sprechen noch bis heute in mein Herz.

Während unserer freien Zeit hat es auch an nichts gemangelt. Die Lage des «Ländli» ist wunderschön und bietet abwechslungsreiche Möglichkeiten. Das Wetter war perfekt für die Frauen, die das Wandern lieben. Das Hotel hat einen Fitnessraum, einen Spa-Bereich mit Sauna & Pool und einen privaten Eingang zum See – ideal für diejenigen, die sich so entspannen wollten. Andere bastelten weiter oder genossen es, die Zeit allein zu verbringen. Es war einfach für jede Frau, eine Aktivität zu finden, die ihr lag.

Ich habe mich sehr wohl gefühlt an diesem Wochenende, war erfüllt durch die angenehmen Begegnungen mit tollen Frauen, fühlte mich sehr beschenkt mit der Gegenwart Gottes und guter geistiger Nahrung. Ich würde jederzeit wieder auf so ein Frauenwochenende mitkommen und es auch anderen weiterempfehlen.

**Autor**

Bericht von Anette Kettenbach, Korps Zürich-Oberland

**Publiziert am**

18.10.2022